



Les actualités municipales

CORDEMAIS

Cordemais, le 19 mars 2021

ELLES FONT LES BELLES...

Vous les avez peut-être aperçues en vous baladant sur Cordemais. Elles sont 13, disséminées dans des lieux de détente et de promenade, à la vue de tous. La visibilité, c'est d'abord ce qu'elles recherchent ; et esthétiquement, elles se remarquent. Vêtues de bois clair, elles s'accordent parfaitement avec l'air du temps, car plus écologiques. Surtout, elles espèrent ainsi attirer votre attention afin de vous aider à respecter l'environnement.

Ce sont des poubelles qui font les belles...



La commune de Cordemais vient d'investir dans des poubelles publiques plus écologiques et ergonomiques.

Jean-Paul CHATELLIER et Jean-Claude DUIGOU, les deux agents chargés de la propreté, ont activement participé au projet : « *il était urgent de changer les anciennes poubelles, qui étaient devenues vétustes et d'uniformiser les choses* » informe Jean-Claude DUIGOU. 13 poubelles identiques ont donc été choisies : « *plusieurs modèles nous ont été présentés. Après les avoir étudiés, nous en avons fait modifier un pour qu'il corresponde exactement aux besoins et aux*

attentes » précise t-il. Les poubelles disposent d'une grande porte, fermée à clef, pour pouvoir mettre en place et retirer le sac de déchets plus facilement et plus hygiéniquement. « *Et surtout, elles sont bien cloisonnées : un socle en dessous pour empêcher les rongeurs d'y accéder et un au dessus pour éviter l'accumulation d'eau en cas de pluie* » apprécie t-il. Les services Techniques ont procédé eux-mêmes à la mise en place : « *elles sont très bien ancrées au sol et ne risquent pas de s'envoler !* ».

Les poubelles ont été installées dans des endroits stratégiques, où le public est susceptible de générer des déchets : les aires de pique-nique du bout de l'île, du port (photo), de l'étang à l'hippodrome et du gîte de la Colle, l'aire de repos du Joncherai, les espaces jeux près du plan d'eau et du Prieuré et autour du plan d'eau de la Côte. « *Avec ces nouvelles poubelles d'utilisation plus pratiques, je gagne du temps lorsque je fais ma tournée pour les vider* » indique Jean-Claude DUIGOU. Et de conclure : « *j'espère que je retrouverai moins de détritus au sol maintenant...* ».

Alors, à vous de bien viser afin de respecter notre belle commune !

